

## Rundum gelungener Start in die Saison

An der Seniorenwanderung der beiden Steckborner Kirchgemeinden nahmen 28 Bewegungshungrige teil



Ein Höhepunkt der Wanderung war sicher die Brücke bei der Ochsenfurt.

Was für ein Start: Herrliches Wetter ermunterte 28 Wanderer am vergangenen Dienstag zum Mitmachen. Der Aufruf im «Bote» war erfolgreich. Wir durften gleich vier neue Mitwanderer begrüßen. Auch im Leitungsteam gibt es zwei neue Mitglieder. Die diesjährige Wandersaison ist also gesichert. Los ging es in Herdern mit dem Ziel Frauenfeld. In der Natur spürte man den kommenden Frühling. Ein Höhepunkt der Wanderung war sicher die Brücke bei der Ochsenfurt. Bis weit ins 19. Jahrhundert war hier ein jahrhundertealter Flussübergang. Ab 1871 wurde eine Fähre eingesetzt, welche 1899 durch einen eisernen Steg ersetzt wurde. Im Auenschutzgebiet entlang der Thur konnte man sich nicht satt sehen an dem, was da an Aufwertung entstanden ist.

### Ermüdete Wanderer wurden gefahren

Nicht immer weiss man nach einer längeren Wanderpause, was körperlich noch machbar ist. Zum Glück ist unser Team aufmerksam genug, um zu merken, wo Hilfe nötig ist. Und da war auch noch das Militär. Zufällig vorbeifahrende WK-Soldaten übernahmen gleich zwei Transporte mit einem ermüdeten Wanderer zum Bahnhof Frauenfeld. Danke für euren spontanen Einsatz. Und zum Abschluss ging es wie immer zum wohlverdienten Zvieri. Diesmal im «La terrasse», mit feinen Leckereien aus der hauseigenen Küche. Ein solcher Tag macht doch Lust auf weitere Wanderungen. Also dann, bis im April.